
環境保全部会

あつべつ区民協議会運営委員
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　環境の維持や保全について考え活
動しています。公園とごみの問題を
考えたり、子どもから高齢者まで区
民みんなが参加しやすい環境活動と
して、『ピカッとあつべつクリーン月
間』を行っています。

Q.いつからあるの？
A.2005年に、『厚別区まちづくり協議会』
としてスタートし、今年から、『あつべつ
区民協議会』と名称を変更して再スター
トしました。

札幌で唯一！
まちづくり活動全般をテーマとする区民協議
会があるのは、市内でも厚別区だけ。
さまざまな団体が垣根を越えて、まちづくり
について話し合っているのは珍しいのです。

イラスト

ごみ拾いで、
オリジナルピカット
クリアファイルが
もらえちゃう！

ピカッとあつべつ
クリーン月間

　区民協議会では、10月を厚別
区のクリーン月間として、環境活
動を呼び掛けています。できるこ
とから一緒に始めてみませんか？

・活動内容：10月中にごみ拾いを行うなど
環境活動全般

・場所：厚別区内であれば自由
・日時：10月中であれば自由
・参加方法：①個人・家族：申し込み不要
②団体：区役所で配布する「活動計画書」
に必要事項を記入し、提出してください

・参加記念品：ピカットクリアファイル
（活動の後に、区役所で受け取り）

◆例えば…
・ウオーキングをしながらのごみ拾い。
・家族や友達と、近所の公園でごみ拾い。

申し込み・詳細
　あつべつ区民協議会事務局
（地域振興課内） 895-2400（内線252）

◀発足当初から運営委員として
区民協議会に携わる川尻さん

厚別区
の10

月は…

　まちの景観美化を考え活動しています。
多くの人が利用する道路の景観をきれい
にしようと昨年から『国道12号線花いっ
ぱいプロジェクト』を行っています。沿道
の企業など100以上の団体が協力して、
花植えや水やりを行っています。

景観美化部会

　厚別区内の商業施設である
サンピアザを運営している立場からも、

より良いまちにしたいと思って活動しています。
いろいろな団体の人と情報交換して
気づくことがたくさんあります。

イベントへの参加、ご意見やご提案、
お待ちしています。

Q. 区役所は？
A.区役所は、一緒にまちづくりをするパー
トナーとして区民協議会と協定を結び、
運営や各部会の活動を支援しています。

▲サルビアなど約9,000株を植えました▲昨年は約10,000人がごみ拾いなどを
行いました
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